

SUN



磐田市立磐田中部小学校 3年
令和 3.10.6

スポーツフェスティバルが近づいてきました

「暑さ寒さも彼岸まで」の言葉通り、朝夕は過ごしやすい季節になりました。落ち葉も色付き、秋の深まりが見られるようになりました。2学期が始まって、約1か月が過ぎ、子供たちは休み時間には元気よく外で汗を流しています。そして、中部小では、スポーツの秋が始まろうとしています。スポーツフェスティバル（10月23日）が迫ってきました。これから子供たちと一緒にスポーツフェスティバルに向けて一生懸命練習に取り組んでいきます。昼はまだまだ暑いので、タオルや水筒を持たせてください。子供たちの健康に留意しながら指導していきます。スポーツフェスティバル当日は、温かい応援をよろしくお願いいたします。

プログラムにつきましては、後日、学年だよりの運動会号を出しますので、そちらを御覧ください。

オンライン授業のご協力、ありがとうございました

9月17日（金）には、市内一斉オンライン授業がありました。まだ試行段階ということもあり、不具合が多くあった中で、子供たちはよく頑張っていました。次の週にどのクラスも国語「修飾語を使って書こう」の授業をもう一度行いました。修飾語の使い方については今後も授業で教えていきます。

体育の着替えの方法について

現在体操服等の、着替えは教室で行っています。そろそろ男女一緒の着替えに抵抗が出てくる子もいるかもしれませんが、南校舎3階は着替えのできる空き部屋がなく、更衣室を用意することができません。そのため、今後着替えが気になるお子さんは、水泳用の「まきまきタオル」やスカートを利用しても良いことにします。尚、着替え用のタオルやスカートは木箱に入れておくことができますので、ご承知おきください。その他、気になることがありましたら、担任までお気軽に御相談ください。

10月下旬からコンパスを使います

円の授業でコンパスを使う予定です。10月18日（月）までに各御家庭で準備をよろしくお願いいたします。

学年会礼を行いました

3年1組の子供たちが司会進行を担当しました。劇でタブレットの使い方について注意を促しました。その後、学年ではお互いに正しい使い方をしようとする姿も見られ、うれしく思いました。



3年生のタブレット学習の風景

9月に入り、さまざまな教科でタブレットを使った学習が進んでいます。子供たちの対応力は想像以上で、短期間で上手に使いこなせています。学校では、大型モニターにつないで考えを提示したり、発表を分かりやすくするために説明を書き込んだりして使用しています。便利な道具ですが、使い過ぎや間違った使い方をしていないかどうか、学校でも指導していきます。御家庭でも上手な使い方ができるよう声を掛けたり、見届けをしたりしてください。

